

Marseille le 20 Avril 1857.

Mon Cher Ami !

M. Delin

Je me trouve dans la situation des plus critiques. Ce qui m'ennuie d'avantage c'est que je dois payer mon inscription et que je me trouve dans l'impossibilité absolue de le faire -

Je m'adresse à toi, étant le seul, qui pourrais me sauver dans l'impasse où je me trouve -

Où, à l'amour de Dieu, et pour l'attachement que tu portes à ta chère famille me m'oublie pas - autrement je serais obligé de reculer toute une année, faute de paiement d'inscription -

Je te prie de t'intéresser d'une personne qui se trouve dans une si désagréable position, comme la misère, et surtout de ta mon âge -

Je n'oublierai jamais ta bienvenue lancée et un inmortel souvenir -

Je te salue cordialement
Alex. L. B. B. B. B.